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■文化発表会の様子～書道パフォーマンスの様子（３年生）～ 
 ３年生にとっては中学校最後の書道パフォーマンス。実行委員のメンバーを中心に、チームのメン
バーで力を合わせて最高の演技を披露しました。下記に３年生のみなさんの感想を紹介させていただ
きます。 
 
★最後の書道パフォーマンスで、中学１・２年の時よりも見る人を感動させるパフォーマンスができ
たので良かったです。コロンブスチームで初めは大筆で書いていたけれど、急遽文字の大きさによ
り、中筆になって、急な変更だったけどみんなが対応できて良かった。（３年生女子） 

 
★まず中学３年間書道パフォーマンスができて良かったです。年々上達しているなって感じることが 
 多かったです。今年は先輩方の筆の使い方や全体の構成を自分なりに真似て、全力で取り組むこと
ができました。毎年２グループに分かれて互いに別々のアーティストの歌だったけど、繋がりがあ
るように工夫し、最後に全員で一つの事を言うなど一体感が出ていて、中学校最後の書道パフォー
マンスって感じがしてとても楽しかったです。（３年生女子） 

 
★３年間書道パフォーマンスをしてみて年々パフォーマンス自体が上手くなっていた。また、一つの
作品づくりをするための協力性も向上していたと思う。実行委員が夏休みに学校に来て話し合った
り、放課後に残ったりして僕たちのためにいろいろなことをしてくれたからだと思う。文字の配置
を見てもとても良かったです。緊張しているところもあったけど、最後までやり切ることができて 

 良かったです。そして、誰も嫌な気持ちで終わることが無かったことが自分の中では一番良かった
です。（３年生男子） 

 
★この書道パフォーマンスを行うことは３年目ですが、それでも毎回気付かされることがあります。
それはみんなの協力です。１年生の時は奥津先生の指導のもとにチームワークがとれて演技が 

 できました。今年、私はチームを引っ張ることはできませんでしたが、実行委員・足立さん・先生
方には、自分の頑張りをパフォーマンスで見せるしかないと思い、皆のことを思い描きながら書き
ました。（３年生男子） 

 
★書道パフォーマンスが終わって感じたことは、まず最高到達点チームが全員そろってパフォーマン
スできたことが何よりも嬉しかったです。ダンスもサビの部分は途中で入れたにも関わらず、みん
な一生懸命に練習してくれて、実行委員のＡさんと私が「踊るよ」って言わなくても、曲を流した
だけで毎回踊ってくれました。私が学んだことは、実行委員だけで決めたことをやるのではなく、
メンバー全員でやりたいことを決めて取り組めば、みんなの心が一つになれることです。みんなと
の仲も深まりました。（３年生女子） 

 
★西谷中生の学年を超えた仲の良さを実感しました。練習の時には助け合い、本番前の応援など優し
さにあふれた環境だった。（３年生女子） 

 
★最初は書道パフォーマンス以外の案も出ていましたが、中学最後の文化発表会で書道パフォーマン
スをすることができて良かったです。短い時間の中でどんなパフォーマンスをしたら見てくれる人
達に楽しんでもらえるのかを、班のみんなで考え、実行委員の人を中心として、本番までたくさん
練習しました。各々の理想が違い、意見が食い違うこともありましたが、最終的には楽しくパフォ
ーマンスをすることができて良かったです。文化祭で学んだことを大切にし、これからの学校生活
に活かしていきたいです。（３年生女子） 

 
★３人の実行委員がたくさん頑張ってくれて、有難うという感謝の気持ちで一杯です。私は最高到達
点チームでした。このチームは全員がにぎやかなメンバーで、「案を出して欲しい」と頼むと、少

し悩んで意見を出し合い、協力できて良かったです。私たちは１年生の時から書道パフォーマンス
をしてきました。その総まとめが３年生で思いっきり出せたと私は思っています、そして、私が最
も楽しみにしていたチームは２年生です。私はそもそもミセスが大好きだし、「ライラック」はこ
こ最近ずっと聴いている曲なのでずっと楽しみにしていました。踊りを見た時はとても難しいなと
思いながら見ていました。（３年生女子） 

 
★みんなの意見を出し合って、ステキなパフォーマンスになったと思いました。一人一人の個性を感
じられる書き方や見せ方が良かったと思いました。みんなで力をそろえて書くとかダンスなど「一
致団結」したところが自分にとって一番良かったところです。（３年生女子） 

 
★私は今回、実行委員をやらせて頂いたのですが、使う曲から文字の配置や一人一人の動き、何を 
伝えるためにどんなパフォーマンスにするのかなど決めることがたくさんあったり、練習するたび
に改善点がたくさん出てきたりして大変でした。初めは上手くいくのか凄く不安でしたが、メンバ
ーの一人一人が団結して一生懸命に練習し、本番でも全力で練習の成果を発揮してくれたおかげで、 

 最高のパフォーマンスになったと思います。文化祭終了後、クラスの子達から「書道パフォーマン
スやって良かった。大成功だった。皆ありがとう」といった声が上がっていて、実行委員に挑戦 
してみて本当に良かったなと思えました。支えてくれた皆に感謝しかないです。私自身も凄く楽し
かったし最高の思い出になりました！（３年生女子） 

 
★今年はじめて一人で実行委員をすることになり、全てを一人で考えなくてはいけなくなり、ほとん
どの時間を書道パフォーマンスに使いました。本当に大変だったけど、チームのメンバーが支えて
くれて準備期間もすごく楽しかったです。今回は助け合う事がどれだけ大切なのかを学びました。 

（３年生女子） 
 
★このチームでとても良かったなと思います。毎回練習の時が楽しく、笑いが絶えなかったので、楽
しい日々を送ることが出来ました。（３年生男子） 

 
★書道パフォーマンスを２回やってきましたが、字が奇麗に書けるようになった気がします。 

（３年生男子） 
 
★書道パフォーマンスで一番身にしみて感じたのは、チームワークの大切さです。僕のチームは「コ
ロンブス」で最初の頃は、みんな踊りを恥ずかしがっていたし、アイデアも全然出ずにリーダーと
メンバーで意見がすれ違ったり、時には衝突したりもしました。でも、全員でじっくりと話し合っ
て、お互いの意見を尊重し合うことで最終的には文化祭本番、とても良い思い出の１ピースが出来
上がりました。チーム全員の力を合わせ、互いの思いや気持ちを大切にすることはこれからも必要
になってくることを学びました。（３年生男子） 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
コロンブスチーム（左）と最高到達点チーム（右） 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
コロンブスチーム（実行委員 Ｃさん） 最高到達点チーム（実行委員 Ａさん・Ｂさん） 


